

Abustan Mantapkan Diri Pensiun Dini Terjun di Dunia Politik, Ini Alasannya!

Rudy kahar - BARRU.ARNESSIO.COM

Aug 14, 2024 - 07:46



BARRU-Silaturahmi dan Syukuran posko pemenangan calon bupati dan calon wakil bupati kabupaten Barru, Minggu (11 Agustus 2024), Sore jln. Andi Iskandar unru

Acara silaturahmi dan syukuran posko pemenangan calon bupati andi ina kartika sari,SH,M.Si dan calon wakil bupati Barru Dr. Ir Abustan, M. Si. Yang dihadiri oleh para tokoh, anggota DPRD fraksi golkar terpilih beserta tim pemenangan

INIMI dari tujuh kecamatan kabupaten barru.

Abustan menyebut dihadapan pendukung INIMI bahwa saya pensiun yang kurang lebih empat tahun lagi, sehingga menetapkan hati pensiun dini dari sekda kabupaten Barru.

"Ini panggilan nurani untuk berbuat baik sesuai nama barru dalam AL-Qur'an "AL-BARRU", Katanya.

Dia juga mengungkap pengabdianya 30 tahun di kabupaten Barru berbagai pengalaman hidup iya dapatkan pada birokrat mulai pegawai biasa hingga kepala OPD dan puncak karirnya jabatan sekretaris daerah (Setda) Barru sampai akhirnya memilih pensiun dini maju sebagai calon wakil bupati Barru.

Abustan pernah ditawarkan oleh beberapa cawabup dari beberapa kandidat diantaranya Arizaldi dan Aska Mappe.

"Saya pernah ditawarkan oleh beberapa kandidat calon bupati untuk berpaket akan tetapi saya memilih Andi Ina sebagai paket cabup dan cawabup pada pilkada 27 November mendatang", ungkap Abustan.

Lebih lanjut Abustan, Puang Ina memiliki visi misi yang sama dengan saya yaitu "MAPPADECENG" Sehingga kurang lebih satu bulan saya menetapkan hati maju sebagai calon wakil bupati Andi Ina Kartika Sari.

Abustan memutuskan untuk paket dengan Andi Ina salah satu alasannya survei Andi Ina cabup yang tertinggi diantara calon bupati lainnya mulai dari Februari hingga Mei masih tertinggi.

Selanjutnya Andi Ina Kartika Sari, SH, MSi, empat partai telah dipegang oleh cabup dan cawabup Andi Ina dan Abustan yaitu Golkar, PKB, PKS dan Demokrat.

"Akan indah pada waktunya sebut Andi Ina".

Saat ini partai yang berikan rekomendasi pada paslon cabup cawabup Andi Ina Kartika Sari dan Abustan Golkar dan Demokrat. Sedangkan untuk partai PKS dan PKB dalam waktu dekat rekomendasinya akan kami terima", Jelas Andi Ina

Paslon INIMI masih intens lakukan komunikasi dengan para petinggi partai lainnya

Andi Ina dan Abustan memiliki Visi misinya yang sama yaitu politik santun INIMI yang akan di tonjolan karena berbagai karakter pemilih yang kami temui dilapangan. Sebutnya

Ketua DPRD provinsi Sulsel fraksi Golkar tersebut tidak menyangka Abustan mantapkan hati berpaket dengan Dirinya.

Tambahnya, Kemunduran Airlangga Hartanto sebagai ketua umum Golkar insya Allah tidak mempengaruhi rekomendasi yang telah kami terima. Tutup Ina